



9.10.2024

Neue Gruppe tritt für Windkraft ein

„Aufwind Bensheim“ will sich noch größer aufstellen

In den letzten Monaten wurde vermehrt über Standorte für Windkraft in Bensheim, vor allen in der Presse, diskutiert. Dabei konnte der Eindruck entstehen, die Mehrheit der Bürger sei gegen solche Anlagen auf Bensheimer Gemarkung. Um diesen Eindruck entgegenzuwirken, hat sich eine Gruppe von Windkraft-Befürwortern in Bensheim gebildet.

Diese Gruppe mit dem Namen „Aufwind Bensheim“ will sich noch größer aufstellen und hat ihre Ziele wie folgt formuliert:

„Wir wollen den Weg aus den fossilen Energien in Bensheim unterstützen und dazu gehört auch die Errichtung von Windrädern. Sie bringen auf kleiner Fläche sehr viel Energie und besonders auch im Winterhalbjahr, wenn Photovoltaik nur wenig produziert.

Wir wollen die Bevölkerung informieren.

Wir wollen, dass alle geeigneten Standorte herausgefunden und gut auf ihre Naturverträglichkeit untersucht werden.

Wir treten für größtmögliche Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger bei den notwendigen Entscheidungen ein. Wir wünschen uns ein Modell, bei dem alle Einwohner Bensheims von den Erlösen direkt profitieren können.

Wir verstehen uns als überparteiliche Initiative.

Wir wissen, dass jede Maßnahme Vor- und Nachteile hat, sind jedoch davon überzeugt, dass Nichtstun die größten Nachteile hat.“

Mitmachende sind sehr willkommen, heißt es abschließend von Seiten der Gruppe.